



## Josep M. Membrado: *Todo listo para empezar el RallyRacc 2013.*

Josep M. Membrado-Oriol Julià, al volante del Mitsubishi Lancer Evo X preparado por MC Racing, han completado la jornada previa al inicio del RallyRacc - 49º Rally Cataluña Costa Dorada, con total normalidad. Para Membrado esta primera parte de la semana ha sido intensa pero muy positiva, así se expresaba al finalizar el *shakedown*: ***El recorrido es muy parecido al del año pasado pero, los reconocimientos siempre hay que aprovecharlos al máximo. Siempre hay detalles a pulir y zonas, sobre todo en la tierra, en las que se esconden sorpresas desagradables. En el test, hemos hecho cuatro pasadas a la especial con el Mitsubishi y en principio todo parece en orden para empezar el rally.***

La jornada de mañana (día 25) será atípica a lo que era el primer día de competición del Rally RACC en anteriores ediciones. Los equipos, a partir de las 12h00 iniciarán su desplazamiento a Barcelona, en donde se llevará a cabo la ceremonia de salida.

Una vez hayan pasado por el podio de salida, los participantes iniciarán su lucha contra el crono. Se dirigirán hacia el primer bucle de especiales cronometradas (Querol, Montmell y Ridecanyes), que como novedad se disputarán con luz artificial.

Para el piloto de Repsol esta circunstancia no le preocupa demasiado: ***Me gusta conducir de noche, creo que me adapto bien. Para mí, lo que es realmente importante es empezar sobre asfalto. En este elemento me siento muy cómodo, disputar las dos primeras etapas en estas condiciones me dará la posibilidad de ver donde estamos respecto a los pilotos que disputan con asiduidad el campeonato de mundo de la especialidad.***

Así pues, Membrado-Julià están muy motivados para disputar una carrera en la que se dan cita, año tras año, los equipos de dominan el Campeonato del mundo de rallys. El equipo Repsol tomará la salida, aproximadamente, a las 19h00 desde el podio situado en la plaza de la catedral de Barcelona.

Servicio de Prensa.

